

# かのこの子

学校通信 冬休み号  
瀬戸内市立牛窓西小学校  
令和7年12月15日

12月の中盤となり、寒さがより一層しみる季節となりましたが、見上げると心地のよい空が広がる季節です。先日はインフルエンザなどの体調不良のお子さんが増加し、休校の措置をとらせていただきましたが、現在は欠席のお子さんも減少し、いつもの毎日が戻りつつあります。子どもたちのいない学校が、こんなにも寂しいものかと改めて感じさせられました。

さて、学習発表会や全校かがやき、修学旅行や全校遠足などの校外学習、そしてさまざまな行事があった2学期がもうすぐ終わります。一つ一つの行事や学習活動に対して、子どもたちは、「これができるようになりたい」「これをがんばりたい」などとめあてを決め、しっかりと向き合い、その達成のために、がんばってきました。一つのことが終わるたびに、どんどん成長していく様子の子どもたちを見ていると、とても実り深い学びができたように思います。3学期も、このようなよい学びとなるよう教職員一同、精一杯努力してまいります。

## 11/15(土) がんばったよ 学習発表会!



2学期が始まったころからがんばって取り組んできた、学習発表会が行われました。発表会当日を35人全員で迎えることができ、それぞれの練習の成果を十分に發揮し、すばらしい発表会にすることができました。

各学級の発表の様子を紹介します。

まず1年生は、教室での劇「くじらぐも」の発表です。5人の子どもたちが各教科での授業の様子をくじらぐもに紹介する形で、のびのび演技しました。中でも、大空の中を気持ちよく泳いでいるかのような、元気いっぱいの歌声は、参観している方たちに、元気と勇気を与えてくれました。たくさんのことができるようになった1年生、少し緊張した姿もかわいらしかったです。

### 劇『くじらぐも』より



一年生

次に2年生では、「お手紙」の劇をしたり、元気いっぱいに歌を歌ったりと、昨年の1年生の時よりも落ち着いて、友達と協力しながら発表することができました。がまくんやかえるくん、かたつむりくんになり切って、せりふを言っている姿が印象的でした。

3・4年生は、体育館で総合と音楽の発表をしました。特に3年生にとっては、複式学級としての初めての発表でした。4年生をよいお手本として、きれいな歌声の出し方や抑揚に気を付けたせりふの言い方など、全員で協力しながら、よりよい内容にするためにがんばりました。

### 劇『お手紙』より



### 合奏『かぼちゃ・山のポルカ』合唱『青い空に絵をかこう』



二年生

三・四年生



総合発表『牛窓のすてき発見(校外学習から)』

合唱『10歳をむかえる日に』他

五・六年生



合唱『友だちはいいもんだ』 合奏他

5・6年生の発表も、総合と音楽です。

総合では、長島愛生園の見学を通して、「ハンセン病問題から考える人権」と題し、誰もが、「共生」することができる社会になるにはどうしたらよいかについて、自分の考えを発表することができました。また、歌



や合奏など高学年ならではの音色を聴いていただきました。

どの学級も、今までの学習を生かした、すばらしい発表をすることができました。

総合『共生～ともに生きる～』



## さつまいもパーティーをしたよ!(11/28)

さつまいもの大収穫記念とボランティアさんへの日ごろの感謝を込めて、1・2年生が中心となり、パーティーを行いました。1・2年生が考えた遊びと一緒にしていただいたり、石焼き芋を食べたりして楽しい時を過ごしました。約6年ぶりに収穫できたということで、子どもたちも張り切って準備をし、この日に臨みました。みんなでいただいた焼き芋の味は格別でした。



## 人権週間について(12/8~12)

12月4日~10日は、日本全国で人権週間ということで、この期間を中心に人権尊重思想の普及高揚を目指して、いろいろな取組が行われます。本校においては、8日~12日を人権週間とし、児童が人権標語を考えたり、週目標で意識付けをしたりなど、子どもの人権意識の高揚を図り、よりよい学校風土を醸成したいと考えています。これらの取組を契機に、互いを認め合い、共に高め合う学級学校づくりを目指していきたいと思います。

ご家庭でも、ぜひこの機会に、人権についてお子さんと考えていただけたらありがたいです。

